

Kundmachung

23.06.2019

Der Wettspielausschuss des NÖTV Kreis Mitte bestehend aus Jörg Bachi, Felix Klarer und Gernot Brauneder hat bezüglich des seitens UTC Ollersbach am 18.06.2019 eingebrachten Protests einstimmig wie folgt entschieden (der UTC Tullnerbach hat keine offizielle Stellungnahme abgegeben):

1. Der Protest wurde fristgerecht und formal korrekt eingereicht.
2. Beim Wettbewerb der Herren Kreisliga ESO UTC Tullnerbach 2 gegen UTC Ollersbach 2 war die Doppel-Aufstellung des UTC Tullnerbach fehlerhaft, da das Einser-Doppel eine höhere Platzzahl als das Zweier-Doppel enthalten hat.
3. Die beiden falsch gespielten Doppelspiele werden daher zu Ungunsten des UTC Tullnerbach strafverifiziert, das neue Endergebnis der Begegnung lautet 3:6.
4. Die stattgefundenen Matches der Begegnung werden unabhängig von dieser Entscheidung für die ITN-Rangliste gewertet.
5. Die Protestgebühr wird rückerstattet.
6. Gegen die Entscheidung kann bis zum Montag, 01.07.2019 Rekurs eingelegt werden.

Mit sportlichen Grüßen,

Wettspielausschuss Kreis Mitte